

## Una muestra en Valencia da una visión esperanzadora de África con imágenes que homenajean a Kapuscinski

VALENCIA, 13 Ene. (EUROPA PRESS) -

La asociación Proyecto Harambee abrirá mañana en Valencia la exposición fotográfica 'La sonrisa de África. Un homenaje a Ryszard Kapuscinski', que pretende transmitir "una visión constructiva y esperanzadora del continente africano y sus gentes", a través de una muestra en homenaje al reportero polaco fallecido en 2007, según han comunicado fuentes de la entidad a través de un comunicado.

La muestra, que quedará abierta desde mañana a las 12.00 horas y hasta el 30 de enero en el Ámbito Cultural de El Corte Inglés del Centro Comercial Ademuz, contiene medio centenar de instantáneas del fotoperiodista Ismael Martínez tomadas en Togo y Benín, señalaron fuentes del Arzobispado.

El lema de la exposición, 'La sonrisa de África', responde al espíritu de Kapuscinski, que afirmaba que "una sonrisa es el mejor camino para vencer la primera resistencia hacia el otro", según las mismas fuentes. El reportero polaco, fallecido en 2007, recibió uno de sus últimos homenajes por medio de la Unió de Periodistes Valencians, que le otorgó el Premio Libertad de Expresión en 2006.

Rene Maisner, hija del reportero, ha dicho de esta exposición que las fotos de Ismael Martínez "son humanas; y al ser humanas expone, de alguna forma, aquel deseo de mi padre de hacernos ver la humanidad del otro y, al verlas, de hacernos más humanos a nosotros mismos".

La exposición del jienense Ismael Martínez, que cuenta con el patrocinio de la Fundación Schola, se ha celebrado ya en Granada, Jaén, Valladolid, Medina del Campo, Sevilla, Simanca, León y Oviedo. En los próximos meses viajará a Barcelona, Zamora, Madrid, Estrasburgo, Roma y Palencia.

La entidad organizadora en Valencia, Proyecto Harambee (palabra que significa 'Todos juntos' en swahili), es un proyecto internacional de ayuda, solidaridad y cooperación con África susahariana que nació en Roma en 2002, con ocasión de la canonización de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

Harambee ha impulsado más de treinta ayudas a proyectos de solidaridad promovidos por los propios africanos en catorce países. Además, organiza numerosas actividades en ciudades de todo el mundo, similares a la exposición 'La sonrisa de África', con el fin de "transmitir una visión constructiva y esperanzadora del continente africano y sus gentes", añadieron.

